

Musique andalouse et séfarade

Les Heures musicales de
l'Héliodome

*Monique Haug : guitare et théorbe
Marie-Kikou Guichaoua : chant*

Trilles de guitare, voix de mezzo et velouté de théorbe emmènent le public tout droit vers l'Andalousie et sa musique éclatante.

Un programme où se rencontrent et se répondent tour à tour Romances séfarades, Canto jondo et Chansons populaires andalouses sur le fil de poésies de Garcia Lorca.

Samedi 23 avril 2016 - 20h

Heliodome

10 rue du Diebach - 67310 Cosswiller

Entrée libre - plateau - réservation au 03 88 87 09 66

